



3学期は「0学期」としよう！

明けましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。

さて、令和4年（寅年）の新年を迎えた冬休みが終わり、本日から第3学期が始まりました。新型コロナウイルスの感染が再び増加に転じ、引き続き感染予防対策を強化して行かなくてはならないスタートとなりましたが、1，2年生は学年まとめとして、3年生は卒業に向かって、中学校生活の総決算となる重要な学期となります。このことを踏まえ、始業式で、以下の言葉を、生徒達に贈りました。

皆さんに、この3学期をさらに充実したものにするため、アドバイスを贈ります。

それは「3学期をまとめの学期と位置づけるとともに、次の進学・進級のための**0学期**として位置づけよう」ということです。新年を迎え、新しい目標に向かって意識が高まっている皆さんに、この学期を次の年度のための0学期ととらえ、意欲的にチャレンジしてもらいたい、と思います。

自分の意識を少し変えるだけで、学校生活への意欲、態度、行動は、大きく変わります。皆さんも、そう思っていると思います。

考えが変われば、行動が変わる、行動が変われば結果が変わります。

始業式 校長のはなし より（一部抜粋）

今、枯れて見える木々にも、来春に咲く芽が出て、その準備を力強く寒さに耐えながら進めています。

これまでの自分の学びのまとめとともに、4月から始まる新しいステージでのさらなる成長と活躍に向け、準備をしっかり整えて、学年末を迎えることを期待したいと思います。

保護者の皆様には、3学期もいろいろとお世話になりますが、引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

登下校の事故防止にご協力をお願いします

今冬は例年にない寒さで、年末から年明けにかけ、気温が氷点下となる日が続いています。また降雪もあり、学校周辺の道路は凍結し滑りやすい状況になっています。特に、学校下の駐車場までの坂道は、日陰でもあり根雪が残り危険な状態となります。当分の間はいつも以上に注意し、登下校時における事故防止のため、以下の点にご協力をお願いします。

- 登下校時は、防寒着並びに雪道、凍結路の歩行に対応した履き物を使用させてください。
- 時間にゆとりをもった登下校の送迎をお願いします。
- 校門からの坂道下のT字路付近での駐車はしないようにお願いします。

二中学生の活躍

- 福島県中学生新人卓球大会 女子団体の部 3位（県選抜大会出場）
- 税の標語コンクール 税務署長賞 國分唯奈（2年） 安達間税会長賞 保住ひかる（3年）
- 第67回青少年読書感想文福島県コンクール 準特選 林 七菜（2年）
- 中学生の「税についての作文」 福島県教育長賞 保住ひかる（3年）
- 第40回全国中学生人権作文コンテスト福島県大会 NHK福島放送局賞 佐藤梨央（2年）
- 福島県造形秀作審査会 特選 日下部美來（3年） 特選 保住ひかる（3年）
- 第49回安達管内少年少女バスケットボール大会 女子3位
- 福島県アンサンブルコンテスト県北支部大会（打楽器五重奏） 金賞（県大会出場）